

Software de foro

Montevideo reunió a expertos de Iberoamérica.

Del 8 al 10 de abril, en el Campus Centro de la Universidad ORT Uruguay, se llevó a cabo el Congreso Iberoamericano de Ingeniería de Software (CIbSE). El foro, consolidado en el ámbito académico internacional, contó con la participación de especialistas de Argentina, Brasil, España, México, Paraguay, Perú y Uruguay, quienes compartieron las experiencias de su trabajo. La apertura del encuentro estuvo a cargo de las auto-



ridades de las instituciones organizadoras, Mario Fernández, decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad ORT Uruguay, Héctor Cancela, decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de la República, y la presidenta de Antel, Carolina Cosse. Participaron más de 180 personas que asistieron a las conferencias y colmaron el auditorio para recibir a los *keynotes* de la industria y la academia.

Estas conferencias fueron retransmitidas por Adinet TV. En este marco académico, el sector industrial participó apoyando la organización del evento y compartiendo sus experiencias. Desde la organización del encuentro, se destacó la capacidad de estrechar vínculos entre el sector empresarial y la academia para desarrollar proyectos de innovación y acceder a profesionales en TI que puedan integrarse a sus empresas. ←